

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año III. Sábado 8 mayo de 1915-N. 119

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo 9 de mayo.—Misas rezadas a las horas de costumbre. A las diez la mayor, con sermón del Patrocinio de San José por el Rdo. don Jaime Tutzó, Beneficiado, celebrándose después la procesión acostumbrada que visitará la iglesia de la cual es Titular el Santo Patriarca. A las dos y media catecismo para niños. A las tres y media Vísperas, Completas y Rosario, y luego el piadoso ejercicio del Mes de las flores en obsequio de la Santísima Virgen, el cual se continuará en los días no festivos a las cinco y cuarto de la mañana. A las cinco instrucción doctrinal por el Rdo. don Pedro Roselló, Vicario.

En la iglesia de San José catecismo para niñas a las tres.

En la Concepción, catecismo para niños el lu-

nes, miércoles y viernes al anochecer:

Lunes 10, martes 11 y miércoles 12.—A las nueve y media procesión, cantándose las Letanias y celebrándose la Misa de Rogaciones en las iglesias de Religiosas Concepcionistas, San Antonio Abad y San José, respectivamente.

Jueves 13, festividad de la Ascensión del Señor.—Las misas serán a iguales horas que en los demás días festivos. En la mayor predicará el reverendo don Pedro Roselló, Vicario, y luego terminada se expondrá el Santísimo Sacramento y se cantará solemnemente la Hora de «Nonas». A las tres y media Vísperas, Completas, Rosario y la devoción del Mes de Mayo.

Viernes 14 y sábado 15.—A las cinco y cuarto el piadoso ejercicio del Mes de las flores consagrado a María Santísima. Después se practicará el novenario de preparación a la fiesta de Pentecostés, con exposición del Santísimo Sacramento y durante la celebración de la primera Misa, re-

zándose la Estación mayo, y el Santo Rosario y cantándose el himno «Veni Creator Spiritus».

Los que asistan devotamente a dicho novenario pueden usar en cada día de él siete años y siete cuarentenas de perdón, y además indulgencia plenaria en uno cualquiera de los nueve días si recibiesen los sacramentos de la Penitencia y Comunión.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica quinta después de Rosario.

—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9.

La Misa de 7 y media será de Comunión general para los Cofrades y demás devotos de la Virgen del Carmen. A las 10 la mayor, con homilias que dirá el Lic. Rdo. señor Cura Economo. Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, procesión claustral, como segundo domingo de mes, rezo del Santo Rosario, cultos del Mes de María, y Oración por la paz del Sumo Pontífice Benedicto XV. A las 4 y media instrucción doctrinal por el citado señor Cura Economo.

Lunes 10 de mayo.—Misas rezadas a las horas de costumbre. Al anochecer los cultos del Mes de las Flores, que se continuarán a la misma hora los demás días feriales de la semana.

Jueves 13, festividad de la Ascensión del Señor.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y

9. En la de 7 y media harán la primera Comunión los alumnos del Colegio de San Juan B. de la Salle, que para tan importante acto estén preparados. Será celebrante el Rdo. señor Cura de la parroquia, con plática de circunstancias, canto por dichos alumnos, acompañado al órgano. A las 10 la mayor, y una vez terminada se expendrá el Santísimo y se cantará la Hora de Nona.

Por la tarde, empezando a las 4 y media, los cultos que dicho Colegio dedica a su fundador San Juan B. de la Salle y a la agregación a la prima primaria de Roma de la Congregación Mariana establecida en el citado Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. Los cultos serán: rezo del Rosario, sermón por el Director de la Congregación Reverendo don José Mercadal, Presbítero, cánticos por los alumnos, bendición con el Santísimo y reserva. Después en el Colegio se renovarán las promesas del Bautismo y se hará la consagración de los alumnos a la Santísima Virgen y a San Juan B. de la Salle. A dichos actos están invitadas las familias de los mentados estudiantes y cuantas personas quieran asistir.

Viernes 14.—Por la noche se dará principio a la Novena de preparación a la Venida del Espíritu Santo, con exposición del Santísimo y los cultos del mes de María.

Sábado 15.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Santísima Virgen del Carmelo a intención de la cofradía.

Por la noche, después de los cultos del mes de María y Novena al Espíritu Santo, Salve cantada a la Reina del Carmelo.

Santo Evangelio

DOMINICA V DESPUÉS DE PASCUA

El evangelio de la M. es según S. Juan cap. VIX

Dijo Jesús a sus discípulos: en verdad os digo, que si pidiéseris alguna cosa a mi Padre, en mi nombre, os la concederá. Hasta aquí no habéis pedido nada en mi nombre, pedid y recibiréis, para que vuestro gozo sea completo. Hasta ahora os lo he explicado en parábolas, mas es llegado el tiempo de hablaros con claridad todo lo que tiene relación con mi Padre. Vosotros pediréis, entonces, en mi nombre y no os digo que rogaré a mi Padre, en vuestro favor, porque mi Padre os ama por haberme vosotros amado y creído que he salido de Dios. Saí de mi Padre y vine al mundo; ahora dejo al mundo y voy a mi Padre. D-jéronle, entonces sus discípulos: Ahora hablas claramente sin parábolas; y estamos convencidos de que sabes todas las cosas y que no necesitas que nadie te pregunte, y esto nos hace creer que has salido de Dios.

CONSIDERACION

Cuanto más se acerca el día del gran misterio, de la admirable y triunfante Ascensión de Cristo Jesús a los cielos, al seno de su Padre, tanto más anima la Iglesia a los corazones de sus fieles hijos, invitándoles: que levanten sus ojos a lo alto,

para que llenos de alegría no floren la ausencia corporal de su Maestro.

Les dice, que pidan al Padre celestial, en su nombre y todo lo conseguirán. ¿Cuánta será la virtud de su nombre, si con sólo nombrarlo en nuestras súplicas y oraciones, hará que se nos conceda cuanto pedimos? Verdaderamente es esto un motivo para que se llene nuestro corazón de alegría. Siempre que pidamos lo que necesitamos para la salvación del alma, será escuchada en el cielo nuestra súplica: imp fide está la palabra de Cristo.

Poderosos son los motivos para tener confianza entera en Dios nuestro Señor. El nos oye, nos escucha y sabe muy bien cuanto necesitamos, pero quiere se lo pidamos en nombre de su Hijo. Mas, desgraciadamente, nuestra confianza es vacilante, porque faltándonos la firmeza de la fe, confiamos en los hombres, en las riquezas, en los honores y en todo cuanto nos ilusiona de acá abajo. Y el que en los hombres confía es confundido y burlado; el que no espera en Dios, se encuentra en infidelidad e ingratitude, porque los hombres no nos aman. Solo Dios se hizo semejante al hombre para vivir con él, instruirle y salvarle; solo El es inmensamente rico y poderoso, de manera que todo lo tiene y nada le falta, y solo El es veraz e inmutable; pues en los hombres encontramos mentira, error y engaño; cambio y mudanza.

Todo cuanto, pues, se relaciona al bien espiritual de nuestra alma, confiados debemos pedirlo

en nombre de Cristo, estando seguros de alcanzarlo. Nuestro gozo, nuestra alegría y satisfacción será completa, porque consiguiendo la salvación eterna iremos a la casa de nuestro Dios y de nuestro Padre, donde seguros descansaremos y con fruición poseeremos la dicha sin fin.

Alcemos nuestros ojos mirando al cielo, levantemos nuestros corazones, deseos y aspiraciones hacia lo alto, donde tenemos nuestros tesoros y riquezas espirituales, las que se nos darán, si las pedimos por Nuestro Señor Jesucristo.

ORFILA, PBRO.

San Luis (Llucalari)

Parroquia de San Francisco de Asis

Segundo domingo de mayo.—Misas rezadas a las 5 y a las 7. A las 9 y media la Misa de la tropa y a las 10 la mayor con homilia por el Reverendo señor Cura-Párroco. A las 3 y media enseñanza de Catecismo, a las 3 y media Vísperas, Rosario y después los cultos del mes de las flores que continuarán practicándose los demás días de la semana durante la Misa de las 5 y media.

Lunes 10 de mayo.—A las 8 Misa en sufragio de los difuntos recomendados.

Martes 11.—A las 7 y media Misa y ejercicio de los «Trece Martes» en honor de San Antonio de Padua y a las 9 otra Misa rezada.

El lunes 10, el martes 11 y el miércoles 12, Misa de rogativas de 7 a 7 y media.

Jueves 13, festividad de la Ascensión del Señor.—Misas rezadas a las mismas horas que el domingo anterior. En la de las 7 se practicará el ejercicio propio del día 13 en honor de San Antonio. A las 10 la Misa mayor, terminada la cual se expondrá el Santísimo Sacramento y se cantará la Hora de Nona. A las 3 y media Vísperas y los cultos del mes de las flores.

Viernes 14.—Se dará principio al Novenario de preparación a la festividad del Espíritu Santo, con exposición del Santísimo Sacramento, empezando a las 5 y media de la mañana durante la primera Misa.

Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Continúa la exposición diaria en la iglesia del Asilo de Huérfanos de la calle de San Fernando, de 7 a 8 y media de la tarde. Todos los días, antes de la reserva, se da la bendición con el Santísimo.

—Moy sábado, 8 mayo, Adoración Nocturna en San Francisco, Turno segundo «Cor Jesu», Vigilia ordinaria. Por el alma del adorador honorario don Salvador Botella Candela (q. g. g.)

—Miércoles 12 de mayo.—Camareras de Jesús Sacramentado y Corts de Honor.—Misa de comunión a las ocho en la capilla del Pilar. Piadoso ejercicio al toque de Oraciones. Vela en las horas acostumbradas.